

El viernes 21 de diciembre dimos por finalizado el primer trimestre. Los chicos y chicas de teatro de cuarto de la ESO representaron una obra original en la que se parodiaba el fin del mundo, cosechando un gran éxito.

A la una de la tarde, rendimos un emotivo homenaje a nuestra compañera Pilar Cabestrero Blanco. La biblioteca del centro llevará su nombre en reconocimiento a la labor que durante muchos años le dedicó. Se descubrió una placa con su nombre, realizada por los alumnos del Bachillerato de Artes, con la supervisión de uno de sus profesores.